

## キャリアデザインコース

キャリアデザインコースの体験授業は、「心理テストを通して自分にどんな職業があうのか考える」という内容でした。結果に納得した人も、意外な結果が出た人も、これから将来を考える際の参考になればいいなと思いました。

自分では苦手だと思っていたことが、「意外と自分に合うのかもしれない」と思えるようになれば、将来の選択肢が広がると思います。

9月のオープンキャンパスや、10月以降の学校説明会にもぜひ来てくださいね!“フィエルテ”一同、お待ちしております!! (K.K)



## ネイチャースタディコース



私たちネイチャースタディコースの体験授業では、ハーバリウムを制作しました!ブリザーブドフラワーやハーバリウムオイルを入れるだけのシンプルな作業ですが、使う花の種類や配置によって、一つひとつ個性溢れる作品が出来ました。参加して下さった方にも、楽しんでいただけたと思います。

受験生の皆さん、今が一番大変な時期ですが、乗り越えられるよう頑張ってください!私たち“フィエルテ”も応援しています! (A.S・M.M・M.M)

## 保育コース

保育コースの体験では、子どもと遊べるうちわを工作しながら、子どもの命を預かって仕事をするのがどれほど大切で責任感の強い職業なのかを、エトワール幼稚園で働いている先生から教えていただきました。工作はただ完成させるだけでなく、子どもに伝えたいことを大げさなくらい分かりやすく教える必要があるそうです。

たとえば、ハサミを使い慣れていない子どもにどれだけ危険なものであるかを説明して注意しながら使わせることは、単純ですがものすごく難しいことだと思いました。ハサミを渡す向きや受け取ったら一言「ありがとう」と相手に感謝するなど、工作を通して子どもに伝えるべき内容がたくさんあることが分かりました。小さな子どもは繊細で、ものすごく感性が豊かなので、名前を呼んで話しかけるだけでも喜んでくれるそうです。子どもはかわいいですが、ただかわいがるだけでなく、その命を守らなければいけない責任と大変さがあることを学び、保育士という仕事に対する意識が変わりました。(K.K)

コースの特色を活かした体験授業



## 卓球部

今回の体験会では、日頃卓球部で行っている練習メニューに加え、試合を行いました。まず、練習前のアップとして、速く細かな足の動きを意識するためのラダートレーニングを行いました。素早く足を動かすには慣れが必要ですが、私たちの説明をきちんと聞いて、集中して取り組んでくれていました。

チームオリジナルの基本練習では、意識するポイントを説明することで私たちにとっても緊張感のある時間になりました。

今回の体験会を通して、中学生の皆さんと練習することができ、とても刺激になりました！参加いただいた中学生の皆さん、保護者の皆さん、ありがとうございました！！またお会いできることを楽しみにしています！（卓球部顧問）



## 写真部

昨日の体験会では、写真部の部員と学校の隅々まで回って写真を撮る『校内撮影ツアー』を行いました。見学に来て下さった中学生の皆さんは、エトワールのきれいな校内をとても素敵に撮影してくれました！参加してくれた中学生の作品は、写真部のInstagramからご覧いただけます。写真部の活動は週に一日なので、他の部活との掛け持ちも可能です。

エトワールに入学したら、是非写真部を見学に来てください。部員・顧問一同お待ちしております！（写真部顧問）



エトワール生と  
部活動体験

